
时间真快，不知不觉，晋江经济报已经走过 15
年的历程。这 15 年里，离不开读者的关心、支持
和参与。今天，我们带您一起回顾由本报策划的
10场活动，让我们一起聆听读者的心声，重温他们
与本报一同书写的爱心故事……

2017年9月，我怀着期待和好奇，报名成为晋江经济报小记者。一晃，四年过去了，
珍藏的很多美好记忆都与小记者有关。

两会采访、参加马拉松亲子跑团、植树、紫帽山下快闪、到养老院送温暖、认领爱心
微心愿……报社组织了丰富多彩的活动，每一次参与，我都有满满的收获。

我已经连续三年参加报社组织的紫帽山植树活动，为晋江添新绿。其中，去年和
今年，我更是成为紫帽山快闪活动的一员，负责吹萨克斯，和乐团其他成员一起奏响最
美乐章，为祖国、为家乡喝彩。

我深深地爱着小记者这个大家庭，感谢晋江经济报搭建小记者这个平台，让我的
小学生活拥有很多精彩与美好。祝晋江经济报15岁生日快乐！

2018年度晋江经济报十佳小记者、紫帽中心小学六年1班 谢圣锴

祝大名鼎鼎的晋江经济报15岁生日快乐！
记得2020年6月的一天，晋江经济报全媒体中心联合晋江交警以及我们学校几

个小演员录制了“一盔一带”校园情景剧。回想起拍摄过程，内心满是感动。从拍摄
前的策划、脚本的设计、选角、彩排等，再到拍摄现场的阵势，我发现每位经济报人都
是有颜值有实力的！每个工作人员都很努力！为求拍摄效果，有时他们还趴在滚烫
的马路上为小演员示范讲解，真是满满的感动和敬佩。

当视频播出后，反响十分热烈。我的感动加倍了，因为当时每一个人的那份认
真，不就是为了让晋江的道路更通畅、让晋江的交通更文明、让晋江的人更美丽吗？
我很幸运，能在晋江遇到你们！

青阳街道中和中心小学副校长 李炜芯

从2000年至今，由晋江经济报发起，联手晋江青商会等社团特别策划的“宴请环
卫工过年”公益活动，已成为晋江、泉州乃至全省的一项“公益品牌”，起到很好的引领
示范作用。

每年春节前，作为活动的幕后工作者，我都一直为宴请环卫工忙碌着，思考着如
何让“年夜饭”更丰富、更美味。每当活动举办时，看着环卫工欢乐地围聚在一起，边
吃着热腾腾的饭菜，边开开心心地畅聊着，我的内心也是满满欢喜和自豪。

环卫工是“城市美容师”，他们每个人都值得我们感激和敬佩。每次活动，有关
“转发点赞献爱心”推文总是刷爆朋友圈，我都会被大家不约而同地默默支持感动，大
家都希望这一份爱在晋江这座慈善之城得以延续。

晋江青商会副秘书长 张思萍
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“一盔一带”校园情景剧小记者到社会福利中心给老人过重阳节
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十分开心能作为幸运读者，参与晋江经济报社精心策划举办的“请战疫一线工作
者吃润饼菜”公益活动。

记得当天一早天空便下起了零星小雨，但没有阻挡住我们爱心的脚步。记者与志
愿者兵分九路，为医护人员、民警、公交司机、环卫工送上润饼菜。我被分配到环卫工
这组，我与小组一行人从酒店领取润饼菜后，直抵万达广场爱心站，将一盒盒代表着闽
南特色味道的爱心润饼菜送到环卫工手中。

在清冷的春雨中，我看到环卫工接过润饼菜时发自内心的灿烂笑容。此时此景，
我的内心同样流淌着一股暖流，发自肺腑地感谢晋江经济报组织这样的活动，非常有
意义！

参与送润饼菜读者 卓慧琳

2021年3月13日上午，一首《灯火里的中国》在紫帽山脚下唱响，我们有幸参与到
此次晋江经济报举办的植树节快闪活动中。

《灯火里的中国》是此次我们合唱团的演唱曲目，也是晋江经济报快闪活动的主旋
律。很久没有在舞台上展示的学员们得知这个活动以后，纷纷摩拳擦掌，第一时间报
名参加。

在经过多次的磨合练习后，大家都以饱满的精神参与到录制中，在青山绿水的背
景中，歌唱我们的祖国，为建党百年献礼。

录制结束后，大家还一起为紫帽山“添绿”，合力种下5棵树木，践行“绿水青山就是
金山银山”的发展理念，为我们的环境出一分微薄的力量。

晋江市老年大学合唱团

有幸参与晋江经济报组织策划的“请喝一瓶水”公益行动，是一件非常愉快的事
情。记得两年前刚看到这个案子的时候，我的第一感受就是，晋江经济报策划的这个
活动应该会有较大的影响力。于是，我第一时间把情况向董事长汇报并得到肯定的答
复。于是，盼盼给出了“公益行动喝多少水，我们就供多少水”的承诺……

在我看来，“请喝一瓶水”活动已经成为晋江每一年夏天的标配，它不仅是一个活动，更
是一座城市文明的缩影。这个活动，也让更多企业看到晋江经济报不仅仅是一家传统的纸
质媒体，它在活动策划、资源整合、新媒体传播上也具备很强的综合实力。

盼盼食品集团董事长助理 宋长镇

晋江的城市环境越来越好，环卫工功不可没。环卫工是晋江这座城市的守护者，
能为他们尽一点点心意，我觉得很开心。谢谢他们，向城市“美容师”致敬。

感谢晋江市总工会及晋江经济报社共同举办“关爱环卫工 点亮微心愿”主题活
动。在社会各界爱心人士及爱心企业积极参与下，晋江500名环卫工的“微心愿”都得
到实现。希望今后可以多举办这类活动，让更多人参与到爱心活动中，为晋江环境的
进一步美化贡献力量。

近几年，我明显地感觉到晋江关爱、重视环卫工的氛围越来越浓厚，也相信晋江的
城市环境一定会越来越美！

福建省奇胤环保科技有限公司总经理 陈辉容

2017年安溪西坪十里茶山徒步穿越之旅活动当天，我带上两个孩子一起参加，让他们
亲近自然，了解茶乡文化，感受故土情怀。活动就在家乡安溪西坪举行，十分的亲切，我永
远忘不了当时活动的盛况。因为这场活动，更多人走进了铁观音茶山，了解了铁观音文化。

我还清晰记得，当时，以茶山穿越活动为契机，还举办了晋江英林镇帮扶安溪西坪
镇30万元年度扶贫资金对接仪式，英林中心小学和西坪中心学校进行结对共建，西坪
镇向晋江爱心定制茶企业代表颁发了感谢函等，让晋江安溪两地山海协作情更浓，推
进了英林与西坪的帮扶共建。如果还有这样的活动，我一定会再参加。

十里茶山徒步穿越之旅读者 王火烈

这些年，晋江经济报社办了很多活动，给我印象最深的是社区中秋文化节活动。
从2015年开始，报社和社区联办了多场中秋文化节，每一场都有上千名居民参与。

每年中秋来临前，社区居民都会惦记着中秋文化节啥时候举办。我印象最深的是
2019年的活动。那一年，活动不再像往年那样，只邀请困难户和二女户，而是首次邀请
全社区居民一起来博饼，这也让活动比以往更为热闹。

我觉得，这样的活动应该多举办，让居民能体验闽南中秋的传统习俗，又能收到浓
浓的中秋祝福和实实在在的节日福利。

中秋文化节参与者、罗山许坑社区居民 吴建排

从 2014 年至今，由晋江经济报社发起的“行进中国·大爱晋江——暖冬行动”大
型公益活动已经走过八年时间。很荣幸作为志愿者共同参与，共同见证爱的奉献和
传递！

我清楚地记得,2015 年满载爱心物资的“暖冬大巴”穿梭在乡间大道，为困难
家庭送去物资、传递温暖的画面。八年来，由爱心团队带着社会爱心人士的重
托，走过晋江各个镇街、村落，将油、米、棉被等“暖冬大礼包”送到数千名困难群
众的手上。

“暖冬行动”从表面上看是送爱心物资，其实，意义远不止于此。活动所传递的是
晋江的真情大爱，为社会树立起了价值的风向标。

晋江市青年志愿者协会会长 张振限

中秋文化节走进社区
“请战疫一线工作者吃润饼菜”公益活动 超燃快闪献礼建党100周年

“关爱环卫工 点亮微心愿”认捐活动“请喝一瓶水”公益活动 2017年十里茶山徒步穿越之旅

“宴请环卫工过年”公益活动

“行进中国·大爱晋江——暖冬行动”公益活动
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